

Neuer Chef vom BR Franken im Presseclub



NÜRNBERG (nd) – Im Oktober des vergangenen Jahres übernahm Tassilo Forchheimer das BR-Studio Franken in Nürnberg. Kurz darauf ist er als Mitglied in den Presseclub Nürnberg eingetreten. Dort war der 51-Jährige kürzlich zu Gast und formulierte klar, was er sich in seiner neuen Funktion zum obersten Ziel gemacht hat.

„Mit den vorhandenen Mitteln und Mitarbeitern möchte ich das Maximum an gutem Journalismus rausholen.“ Möglich werde das durch zufriedene Beschäftigte, betonte Forchheimer. „Weil zufriedene Mitarbeiter gutes Programm machen.“ Der 51-jährige Medienmann und studierte Historiker ist seit 1989 beim Bayerischen Rundfunk tätig. Franken hat er bereits während seines Volontariats kennen und schätzen gelernt. Zuletzt war er Leiter des trimedialen ARD-Studios in Rom. Im BR-Studio Franken folgt er auf Kathrin Degmair. Ihr Weggang hatte für Schlagzeilen gesorgt. Auf diese Personalie angesprochen, verwies Forchheimer auf den normalen rechtlichen Rahmen bezüglich der Nachbesetzung eines solchen Postens. „Diese leitenden Positionen werden immer befristet auf fünf Jahre vergeben. Auch ich habe keinen Anspruch auf eine Wiederberufung.“

dasht opijel
11.2.20